



MODIFICACIÓN EN LA PRESENTACIÓN DEL ALUMNADO: CURSO 22-23

Estimadas familias.

Les comunicamos que va a haber una modificación en el horario previsto de inicio de curso.

Todo el alumnado se va a incorporar al centro el día 15 de septiembre en el siguiente horario y según la puerta de acceso indicada:

HORA	ENTRADA PRINCIPAL	ENTRADA TRASERA AULAS PREFABRICADAS
8:15h	3º de ESO	4º de ESO
8:45h	2º de ESO	1º y 2º de Bachillerato
9:15h	1º de ESO	

Los tutores recibirán a los alumnos en los accesos que aparecen en el cuadro y los acompañarán al aula de referencia del grupo, en la que tendrá lugar propiamente la Presentación del curso. Se facilitará su horario, optativas y libros de texto (los libros solo el alumnado de ESO, que debe traer la mochila para llevárselos a casa), así como las normas generales de funcionamiento del centro. Estarán con ellos hasta la hora del recreo, 11:15h. A continuación habrá media hora de descanso (en la que el alumnado podrá hacer uso del servicio de cafetería si así lo estima) y continuará la jornada según el horario facilitado por el tutor, ya con el profesorado que imparta las materias de esas horas. La jornada finalizará a las 14:45h y el viernes 16 de septiembre las clases tendrán el horario habitual del centro, de 8:15h a 14:45h.

Se ruega respeten los horarios, porque el escalonamiento pretende evitar las aglomeraciones, y estar antes de tiempo en el centro puede ayudar a que la entrada no sea lo suficientemente fluida.

Los grupos y el tutor se podrán consultar en Pasen a partir del miércoles 14 de septiembre por la tarde, o en el propio centro el mismo día de la presentación.

Toda esta información será explicada con detalle igualmente en la reunión telemática prevista para mañana miércoles 14 a las 9:30h. Dicha reunión será grabada y colgada en la web del centro para aquellas familias que no puedan conectarse.

Será mediante la aplicación GMeet utilizando cada familia que quiera asistir la sesión del correo corporativo @iesmai.es del alumno de cursos anteriores (**nombre de reunión: iniciocurso**), y para los de nuevo ingreso este curso, se publicará en la página web del IES María Inmaculada (iesmai.es) y en el tablón de anuncios de Pasen un enlace de acceso a la reunión 15 minutos antes de su inicio.

En la misma página web del centro tienen a su disposición un tutorial para el uso de la aplicación GMeet tanto para dispositivos móviles como para ordenadores.

Aprovechamos para desearles un buen inicio de curso y rogamos disculpen las molestias por los cambios en el calendario de incorporación.

Un saludo.

Rafael Luna Albarrán, director del IES María Inmaculada, de Mairena del Alcor.